

式 辞

本日は、西崎小学校創立40周年記念式典を挙げるに当たり、系満市長當銘真栄様をはじめ、教育関係者等多くの来賓の方々、そしてPTA会員・地域の皆様のご臨席を賜り、このように盛大に開催できます事は、主催者の一人として喜びに堪えないものであります。

さて、本校は昭和58年4月に系満小学校・兼城小学校の分離校として開校され、昨年の令和4年度で40周年記念式典を実施する予定でしたが、コロナ禍の影響があり1年延期して本日を迎えております。一口に40年と申しますが、これまで本校に関わってこられた歴代校長・教職員・歴代PTA会長・会員、そして地域の皆様方には幾多の試練や苦節があり、並々ならぬご苦勞や、絶え間ない努力によって築かれたものであります。これまで西崎小学校に関わってこられましたすべての皆様に対し、この場をお借りしてお礼を申し上げます。

今回、子供たちが安心して学習に専念できる、より充実した学習環境を整備することを支援したい気持ちで、3月から有志による情報交換を重ねながら期成会結成に向け準備をし、7月に期成会設立総会を開催しました。そして、学校車の購入や備品の整備などの事業を、当初の計画通りに遂行することが出来ました。これも30周年後の10年間のPTA会員の皆様のご協力と、地域の皆様のご厚意によるものです。改めてお礼申し上げます。誠にありがとうございます。

社会の激しい変化により、子どもたちを取り巻く環境も変わってまいりました。しかしながら地域が子どもたちや学校を支援する思いは普遍でございます。今後とも本校の教育力向上と一緒にご協力いただけたら幸いです。

これまで記念事業開催に向け取り組んでこられた期成会役員・本校教職員・PTA関係者・地域の有志の方々、大変ありがとうございました。また、ご臨席の皆様におかれましては、今後とも本校に対してご協力・ご支援を賜ります様、お願い申し上げます。

結びに、西崎小学校の限りない発展と児童の健やかな成長、本日ご参加くださいました皆様の益々のご活躍とご健勝を祈念申し上げ、私の式辞といたします。

令和6年1月26日
西崎小学校創立40周年記念事業期成会
会長 西村 康裕